Proscripción de armas tratan Shultz-Dobrynin

secretario de Estado George Shultz, y el embajador de la Unión Soviética en Washington, Anatoly Dobrynin, sostuvieron hoy detalladas conversaciones preliminares sobre la propuesta soviética de la proscripción de armas militares en el espacio y otros temas. La reunión de una hora y 35 minutos en el Departamen-

to de Estado, realizada durante un desayuno, no fue previamente anunciada ni apareció en la lista de eventos publicada diariamente por la Oficina de Prensa del Departamento.

Al abandonar el Departamento de Estado, Dobrynin dijo que los dos "revisaron punto por punto varios temas,

Inician diligencias a plagiarios de Zuazo

Comenzaron hoy aquí las diligencias judiciales para procesar a los seis hom-bres contratados por per-sonas aún no identificadas que mantuvieron por 10 horas secuestrado el sábado al presidente Hernán Siles Zuazo, en un frustrado gol-

pe de estado.

El grupo abandonó ayer voluntariamente, según una declaración escrita, la protección que recibió en la embajada argentina, con el objeto de someterse a la justicia. Actualmente se hallan en la cárcel.

El fiscal Alberto Romay anunció que tomará las declaraciones de los encausa-dos, lo que podría dar mayores luces sobre el in-sólito secuestro del mandatario, como parte de un complot sedicioso, según los informes oficiales.

Romay pidió al mismo tiempo que se gestione la entrega a la justicia de cinco personas refugiadas en la embajada de Venezuela, para someterlos igualmente a proceso.

El embajador venezolano, Jorge Rodríguez, de--Pasa a la página 58-

Dobrynin tiene previsto viajar a Moscú esta semana para consultar con el gobierno soviético. El presidente Ronald Reagan indicó ayer que el embajador de la Unión Soviética llevará a su pais un mensaje presidencial.

El desayuno privado entre Shultz y Dobrynin fue la segunda conversación larga que sostienen ambos en tres

El domingo en la noche, los dos funcionarios, con Reagan sentado junto a ellos, mantuvieron una larga conver-

-Pasa a la página 58-



PIDE APOYO. Madrid, julio 3 (UPI). Silvia Ferreira Morelli, hija de Wilson Ferreira Aldunate, candidato presidencial uruguayo, quien se encuentra detenido por el régimen militar de aquel país, toma una taza de café en una rueda de prensa que ofreció ayer en Madrid. Silvia recorre diversos países pidiendo apoyo para la libercajón de su padra.

Edén Pastora advierte sobre farsa electoral

Washington DC, Julio 3 (AP). Renqueando aún, a causa de las heridas pade-cidas en un reciente intento de asesinato, el dirigente guerrillero nicaraguense Edén Pastora dijo aquí que las elecciones programa-das en su país para No-viembre por el gobierno sandinista corren peligro de "ser una farsa"

En conferencia de pren-sa ayer Pastora instó a Estados Unidos y a Europa Occidental a presionar a los sandinistas para que realicen reformas electorales y levanten restricciones que pesan sobre la

-Pasa a la página 21-Pronostica más inflación en **Estados Unidos**

Nueva York, Julio 3 (UPI). Las presiones en la capacidad productiva, el aumento en el total de personas empleadas y el creci-miento general de la demanda provocarán pronto un incremento en la infla-ción en Estados Unidos, según afirma la publicación "La Semana Económica". del Citibank.

El artículo, escrito por el economista Henry Kroytkowski dice que, según la Casa Blanca, Estados Unidos está viviendo en el me-jor de los mundos, con expansión económica sin aumento de la inflación. Pero, advierte, "el merca-do financiero duda de ese panorama optimista y nosotros también"

Indica que en Mayo los precios minoristas subieron poco y que las nuevas -Pasa a la página 31Washington, julio 3 (AP). El número de resicas poblacionales hasta marzo de 1983 hay 15.9 millones de hispanos en los Estados Unidos, un aumen-to notable en comparación con los nueve millones re-gistrados en 1970 y los 14.8 millones en 1980. Las poblaciones de habla hispana más numerosas

del Hemisferio Occidental son las de México con 67 oficina del censo. Un reciente informe indi--Pasa a la página 31ca que según las estadísti-

24 alemanes del Este abandonan "refugio"

SE EJERCITA. Miami, julio 3 (UPI). Miss Ecuador, Leonor Patricz Gonaenbach, de Guayaquil (!quierda), apoya su cabeza en la espalda de Miss Puerto Rico, Sandra Beauchamp, de Mayaguez, mientras practica una danza que presentará en la elección de Miss Universo 1984 el 9 de este mes. Ochenta y tres bellas candidatas se disputarán al titulo.

Casi 16 millones de

hispanos en los E.U.

Berlin, Julio 3 (AP). (Por Eric Waha). Unos 24 alemanes orientales abandonaron hoy su refugio en la misión que el gobierno de Bonn posee en Berlin Oriental tras recibir garantías de que podrán emigrar a Occidente, informó un funcionario germanooccidental. Seis alemanes orientales

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

se disputarán el título.

dentes de origen iberoamericano en los Estados Uni-

dos llegó a casi 16 millones

el año pasado para consti-tuirse en la quinta concen-

tración de pobladores de habla hispana en el Hemis-

ferio Occiental, informó la

-cuatro adultos y dos niños- permanecieron en la misión, dijo el vocero Lud-wig Rehlinger a los periodistas occidentales en Berlin Oriental.

Rehlinger indicó que ninguno de los que permaneguito de los que permane-cieron es un "caso proble-mático", dando a entender que un marinero alemán oriental, un ex capitán del Ejército de ese país y un funcionario gubernamental abandonaron el refugio.

Amenaza del sector democrático en Brasil

Brasilia, Julio 3 (UPI). Un sector disidente del Partido Democrático Social que apoya al gobierno militar de Brasil, amenazó hoy con un éxodo de 40 diputados y cinco senadores hacia filas de la oposi-ción frustrados en su intento por modificar el proceso de elección del sucesor al presidente Joao Figueire-

Los legisladores disidentes podrian formar un blo-que independiente en el Congreso, que restaría 20 por ciento de su hegemonía

Fuentes próximas a los legisladores en rebeldía, señalaron que tal bloque parlamentario podria ser encabezado por el vicepre-

-Pasa a la página 21-

México envía refugiados guatemaltecos a la selva

China, México, julio 3 (AP). El gobierno mexicano ha iniciado el traslado de 46,000 refugiados guatemaltecos, en su mayoría campesinos indios acostumbrados a vivir en las serranías, a una zona sel-vática de reasentamiento en la península de Yucatán.

Muchos de los refugiados protestan por la mudanza desde los campamentos de refugiados vecinos a la frontera de México con Guatemala.

El programa de reasen-tamiento fue anunciado

después que uno de los campamentos fronterizos fue atacado en abril por un grupo presuntamente proveniente de Guatemala que dio muerte a seis personas.

El gobierno mexicano sostiene que puede proporcionar mejores condiciones de seguridad a los refugiados lejos de la frontera y que el aprovisiona-miento y los servicios de salubridad y educación son más fáciles de organizar en Yucatán que en los actuales campamentos, que están en lugares donde los

-Pasa a la página 31-

Piden a Rusia un arreglo con EUA

Moscú, Julio 1 (UPI). El canciller británico Geoffrey Howe, urgió hoy al presidente soviético Konstantin Chernenko a aclarar las diferencias con Estados Unidos para la proscripción de armas en el espacio.

Howe dijo que el presidente Ronald Reagan deseaba sinceramente responder a la propuesta del Kremlin de conversar sobre la proscripción de armas en el espacio y urgió a los líderes soviéticos a aclarar los malentendidos para que se

'A la gente le será difícil comprender por qué la Unión Soviética no continúa con su intento", dijo Howe en una conferencia de prensa después de su reunión con Chernenko. "Parecerá que no pue-den aceptar una afirmación como res-

El viernes pasado, Washington aceptó la oferta soviética de iniciar las negociaciones en Viena el próximo Septiembre

-Pasa a la página 27-



CONFERENCIA. Paris, julio 3 (UPI). El ex presidente de Israel Erphraim Katzir y su esposa Nina, durante conferencia de prensa ofrecida hoy en el aeropuerto Roissy, de París, a su regreso de la

Unión Soviética. Katzir declaró a periodistas franceses, que fue detenido por la policía soviética en Leningrado, cuando estaba citado para reunirse con un grupo de judios que residen alli: